

Stadtchronik 2018

Das waren die Highlights 2018 in St. Pölten

19.03.2018	Bürgermeister Mag. Matthias Stadler unterzeichnet für die Stadt die Pachtverträge mit für den Naherholungsraum Sonnenpark und das Vereinsgelände des Kunst- und Kulturvereins „LAMES“ am Spratzerner Kirchenweg.
17.05.2018	Papst Franziskus I. ernennt den bisherigen Bischof der Diözese Gurk-Klagenfurt zum neuen Bischof von St. Pölten. Er folgt Dr. Klaus Küng nach.
26.06.2018	Das Protestkomitee der österreichischen Fußballbundesliga weist den Einspruch des Wiener Neustädter SC gegen den Einsatz eines unberechtigten Spielers des SKN ab. Der SKN St. Pölten bleibt damit in der österreichischen Bundesliga.
09.- 10.08.2018	Die für die UNION St. Pölten startende Siebenkämpferin Ivona Dadić verpasst bei der Leichtathletik-EM nur knapp die Bronzemedaille.
16.08.2018	Der traditionsreiche St. Pöltner Möbelkonzern Leiner/Kika kann vor dem Konkurs gerettet werden. Neuer Besitzer ist die österreichische Signa-Gruppe. Im Zuge von Umstrukturierungsmaßnahmen sollen jedoch österreichweit 1.100 Mitarbeiter ihren Job verlieren.
19.08.2018	Die 10. Auflage des Frequency in St. Pölten geht mit einem Rekordbesuch von 200.000 Besuchern an vier Tagen zu Ende.
15.09.2018	Mit einem kleinen Fest wird der Abschluss der Bauarbeiten in der Kremsergasse gefeiert. Fast eineinhalb Jahre dauerte der Umbau, in dem nicht nur Pflasterung, sondern auch die Einbauten erneuert werden.
17.09.2018	Mit fünf neuen Bachelor bzw.- Masterstudiengänge startet die FH St. Pölten in das neue Studienjahr. Damit steigt das Angebot der FH St. Pölten auf insgesamt 22 Studiengänge an.
24.9.2018	Der Gemeinderat beschließt den Verkauf der MBA und der Mülldeponie Am Zieglofen an die Zöchling Abfallverwertung GmbH. aus Hainfeld. Der Kaufpreis für beide Einrichtungen beträgt 4,7 Mio. Euro.
29.9.2018	Nach dreijähriger Pause feiert das Höfefest ein Comeback. Die 21. Auflage steht erstmals unter der künstlerischen Leitung von Patrizia Liberti.
04.10.2018	In der St. Pöltner Innenstadt fand die Setzung von „Steinen der Erinnerung“ für 28 im Holocaust ermordete St. Pöltner Jüdinnen und Juden statt.
13.10.2018	Der Bosnische Verein St. Pölten, dem über 200 Mitglieder angehören, eröffnet sein neues Vereinshaus in Spratzern.
17.10.2018	Mit einem Festakt wurde das Rückhaltebecken des Harlander Baches fertiggestellt. Das um 2,6 Mio. Euro errichtete Bauwerk soll den Schutz von Harland vor einem 100-jährigen Hochwasser gewährleisten.

	Das Haus C im Universitätsklinikum nimmt nach einem Wasserschaden mit halbjähriger Verspätung seinen Betrieb auf.
24.10.2018	Mit der Aufwertung des Kontrollamtes zum Stadtrechnungshof bekennt sich die Stadt zu einem unabhängigen Prüfungswesen. Erster Leiter des Stadtrechnungshofes wird der bisherige Leiter des Kontrollamtes Manfred Denk.
5.11.2018	Mit einer Schlüsselübergabe unter Beisein von Bildungsminister Dr. Heinz Faßmann wurde der Umbau des Gymnasiums Josefstraße offiziell eröffnet. Der Umbau war im April 2016 begonnen worden.
13.11.2018	Die Gründerin und langjährige Leiterin der Bühne im Hof starb im 69. Lebensjahr.
23.11.2018	Bürgermeister Mag. Matthias Stadler eröffnet die neue saunacity. In nur 16-monatiger Bauzeit wurde die Sauna in der Aquacity völlig umgebaut.
02.12.2018	Der Sonntagsbetrieb des LUP wird von bislang drei auf neuen Linien ausgeweitet.
04.12.2018	Der neue viergruppige Kindergarten in der Karl-Pfeffer-Gasse wird nach nur einjähriger Bauzeit eröffnet.
07.12.2018	Der frühere Landeshauptmann von Niederösterreich, Dr. Erwin Pröll wurde zum 17. Ehrenbürger der Stadt St. Pölten.
11.12.2018	Der langjährige Obmann der Plattform 2020 Dr. Josef Wildburger legt sein Amt in jüngere Hände. Dominik Mesner wurde einstimmig zum Nachfolger gewählt.
18.12.2018	Der ATSV St. Georgen stellt den Spielbetrieb ein. Der Traditionsclub aus dem St. Pöltner Süden war zuletzt in der Gebietsliga West aktiv.
19.12.2018	Die Berta von Suttner Privatuniversität wird erfolgreich akkreditiert. Einem Start im Sommersemester 2019 steht damit nichts mehr im Wege.
24.12.2018	Das Ö3-Weihnachtswunder sendet 120 Stunden Nonstop vom St. Pöltner Rathausplatz. Dabei wird die Rekordsumme von 3,7 Mio. Euro für Licht ins Dunkel gesammelt.